

Citando al filósofo francés Montesquieu, el Diputado nacional aseguró que "el Norte se pierde cuando lo legislativo se vuelve autoritario y utiliza el número de las mayorías y rompe lo natural".

El diputado nacional de La Libertad Avanza, Lisandro Almirón se enfrascó nuevamente en discusiones intentando fundamentar el apoyo al veto presidencial, referente al presupuesto universitario y en esta ocasión cargó contra la postura de bloques opositores, educadores e investigadores del sector.

"Nosotros como legisladores no estamos para justificar acciones del Gobierno, más bien estamos para respaldarlas. En la discusión se ha perdido algo muy importante, que es la división de poderes. Sólo dos herramientas otorga la Constitución nacional al Poder Ejecutivo para contrarrestar posibles situaciones adversas que se pueden dar en el Congreso como el caso de una mayoría que puede distorsionar el rumbo del Ejecutivo. La primera es el veto

y la otra es el Decreto de Necesidad y Urgencia", puntualizó el extrovertido parlamentario que en la víspera fue entrevistado por una emisora de Capital Federal.

"Creo que esta discusión de los fondos universitarios tal como lo plantearon muchos sectores es falso, veo banderas por ahí en muchos lugares que hablan de la privatización de las universidades, eso no es así, si se habla de recortes de fondos tampoco es así porque en realidad se les asignan los fondos pero no las proporciones que llevaron adelante los acuerdos que hicieron entre Unión por la Patria y un sector del radicalismo en el Congreso, y se ha metido muchísimo en lo que se está tratando, no solamente de poner las cuentas en orden por parte de la universidad, sino también en otro sector de la administración pública que es la univer-

LIBERTARIOS, RECARGADOS

Almirón alertó sobre una "puja de poderes"

sidad, para que rindan cuentas", dijo Almirón.

"En el caso de la UBA concretamente en los últimos años solamente el 1 por ciento de los informes contables son presentados con facturas, no presentan ningún tipo de rendición de cuentas y pareciera que cada vez que se habla de rendición de cuentas se organiza una marcha", apuntó Almirón, aunque evitó responder sobre otros casos vinculados a las mentadas auditorías.

"No todas las universidades entran en la misma bolsa, pero creo que en ese sentido hay universidades que tienen la lupa puesta y una de ellas es la UBA, de hecho cuando fueron a hacer los primeros acuerdos, la UBA negoció por separado los fondos que le correspondían y dejó de interesarle la situación de las universi-



ENFRASCADO. El legislador tachó de "fanáticos" a los que discuten la plegaria oficial.

des en el Interior, por lo que siguió adelante el razonamiento centralista porteño", lamentó.

CONFLICTO EN EDUCACIÓN

Cuestionamiento sindical a Reconocimientos Médicos

El Sindicato Único de Trabajadores de la Educación de Corrientes (Suteco) presentó, al Ministerio de Educación de la Provincia, una nota en la que se manifiesta el "desacuerdo con los recientes casos de denegación de licencias a docentes por parte de Reconocimientos Médicos", los cuales constituyen una "preocupante manifestación de abuso de autoridad y cercenamiento de derechos".

El documento, firmado por el secretario general, Fernando Ramírez, denuncia casos de "violencia laboral, abuso de poder con el fin de excluir o someter" a los docentes a los que se les niega el derecho a la licencia.

El gremio alineado a la Central de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (Ctera) solicitó "terminar con la burocracia desmedida de reconocimiento médico que



QUEJA RECURRENTE. Docentes expresan reclamos.

centraliza en la Capital el otorgamiento de licencia de toda la provincia", desestimando o rechazando los certificados médicos de las distintas localidades; obligando a los trabajadores de la educación a trasladarse desde sus hogares a la Capital para realizar un trámite de licencia; lo que represen-

ta una erogación de tiempo y dinero significativa; lo que representa una "arbitrariedad y vulneración de derechos fundamentales de los trabajadores".

DE PUNTA

"El abuso de autoridad por parte de los funciona-

rios encargados de otorgar licencias, al negar injustamente estos permisos a los docentes, no sólo vulnera el derecho a la estabilidad laboral, garantizado por el artículo 14 bis de la Constitución nacional, sino que también genera un ambiente de violencia y acoso. Este accionar contraviene el Convenio Colectivo de Trabajo para la Administración Pública Nacional, específicamente su artículo 124, que establece la erradicación de la violencia laboral y la protección de los derechos de los trabajadores, incluidos los del sector educativo", indica el documento.

En este sentido, el Suteco demanda a las autoridades provinciales y nacionales que intervengan para "poner fin a estas prácticas y garantizar el respeto por los derechos laborales de los docentes en Corrientes".

SANTO TOMÉ

Visita pastoral al salón partidario desarrollista



En la sede partidaria del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) de Santo Tomé, recibieron la visita del pastor evangélico José Mescher, vecino del Centro Cristiano Celular quien luego de charlar con los distintos jóvenes del equipo de trabajo, amablemente oró por todo el grupo que trabaja en el partido fundado por el ex presidente Arturo Frondizi. En el importante encuentro se pidió por "una ciudad mejor; pidiendo la bendición de Dios". Acompañado por una numerosa dirigencia desarrollista, se compartió en el salón blanco Piragine Niveyro un exquisito almuerzo y se avanzó en la idea de un proyecto propio de desarrollo para la ciudad y la provincia. "Nos sentimos orgullosos por la visita del pastor Mescher ya que somos una fuerza que brega por la unidad familiar, siempre marcando el compromiso sobre ejes fundamentales como ser la transparencia; la eficiencia y la capacidad en la gestión pública", puntualizó el presidente de la agrupación a nivel provincial, Antonio Barros Perkins.